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対決より解決　引き続き、ご意見・ご要望をお聞かせください！　 

玉木代表、舟山農水調査会長と野村大臣に提言
　政府の基本法検証部会による中間とりまとめ案が、農業
者の所得向上を最優先に考えたものになっていないことを
指摘し、日本で農業を続けていくにあたり「よし、農業を
やろう！」という人が一人でも増えるように、明るい指針
になるものにしていただきたいという想いと内容を提言し
ました。
　その数日前にも、私の地元のトマト農家さんから、「資材、
肥料などの経費が高騰しているにもかかわらず、トマトの
価格が上がらず、これ以上やっていけない」との連絡を受け
ました。「食料安全保障」を掲げるなかで、農家の皆さんが
離農するような状況は、政治が変えなければなりません。
　我が党がまとめた提言「農業者の所得向上を最優先に考
えた農政へ」は、下記で見ることができます。皆さんのご
意見もお待ちしています。

�/�� 農林水産省

https://new-kokumin.jp/news/
business/��������_�

国民民主党の農林水産調査会での議論をまとめた「食料・
農業・農村基本法改正に当たっての提言」を玉木雄一郎代
表と、舟山康江農林水産調査会長とともに野村哲郎農林水
産大臣に申し入れを行いました。

メタバース始めました
仮想空間の長友しんじや
こくみんうさぎに
会いに来てください。

Meta Village ▶▶▶

長友しんじ公式　　への
登録をお願いします

長友しんじの最新の活
動については LINE か
ら皆さんへお知らせし
ています。

◀◀◀ 公式 LINE

農業者の所得向上を最優先に考えた農政へ



延岡市の方財・長浜海岸の侵食問題 障がい児者事業所を守る取り組みを

第���回国会は、��回 質疑に立ちました
地方の農家の担い手不足が深刻な状況の中、
農家の賃上げ（所得増）の必要性について�/� 予算委員会

女性の活躍推進、企業主導型保育事業所が抱える現場の課題について�/�� 予算委員会第�分科会

障がい者就労支援施設の賃上げについて。福福連携をどう進めるか�/�� 予算委員会（NHK中継）
新型コロナウイルス感染症のこの�年間の検証。

「�類相当」から「�類」への見直しについて�/� 本会議
野村農林水産大臣の所信に対し、鳥インフルエンザについて。
農産物の適切な価格転嫁について�/� 農林水産委員会
局所的な豪雨災害が増加している中、
樋門操作人の後継者不足や高齢化によるリスクへの対応について�/�� 農林水産委員会
日本の水産加工品の輸出を伸ばすための支援強化や、農林水産省
と日本政策金融公庫による売上アップのための連携について�/�� 農林水産委員会
電力の国産化を進めるため、
木質バイオマス発電の安定化を図る取り組みについて�/�� 農林水産委員会
クリーンウッド法の改正で、合法伐採による木材管理が本当にできるのか？
生産者や販売者だけでなく消費者への浸透も�/�� 農林水産委員会
有事の際の国民保護の取り組みとして、
先島諸島からの避難先として九州の自治体の受け入れについて�/�� 沖縄北方特別委員会
中山間地域の農業、林業をどう守っていくべきかという視点で

「アグロフォレストリー」や「山地ラベル」を提案�/�� 農林水産委員会
港湾のにぎわい創出に取り組む「みなとオアシス」の効果。
日本人の魚の消費量を回復する取り組みについて�/�� 農林水産委員会
農家が農業用水路として活用している里道（赤道）や水路（青道）の
安全性を確保するための管理責任の在り方について�/�� 農林水産委員会
遊漁専業における事故を減らすための取り組み。
クロマグロの漁獲枠拡大について�/�� 農林水産委員会

�/�� 国土交通委員会 �/� 厚生労働委員会

SDGsの視点から沖縄のさまざまな課題解決について。北方領土へのビザなし渡航の現状�/�� 沖縄北方特別委員会

「濃厚飼料の高騰」「牛乳消費の落ち込み」などで経営が大変厳しい酪農家の想いを代弁�/�� 農林水産委員会

　世界的に「 砂」が不足しています。コンクリートをはじめ
パソコンの電子回路やスマートフォンまで生活に欠かせな
い物の素材の一部である砂の違法な乱獲や争奪戦が繰り
広げられ、その危機は私たちのそばにまで迫っています。
　地元・宮崎県延岡市の方財海岸、長浜海岸でも、急速
に砂浜の浸食が進み、「このままでは完全に砂浜がなく
なる」との危機感を地元の皆さんが持っています。五ヶ　
瀬川河口付近での砂利の採取が
影響していることが指摘される
なか、国・県に対し砂利採取の
中断と現地視察を要望していま
すが応じてもらえません 。この
対応は、海岸法に抵触しないの
か見解を問いました。
　台風時には松林まで波が来る
ようになり、護岸崩落も起こっ
ています。災害防止の観点から
も、この原因究明に積極的に、
そして前向きに取り組むことを
強く求めました。

　 � 月 � 日に新型コロナウイルスの感染症法上の取り扱
いが � 類に分類され、� カ月が経ちましたが、障がい児・
障がい者の福祉事業所は、密着する介助も多いことから
マスク生活からまだまだ抜け出せていません。日常を取
り戻しつつある世の中から「置いてけぼり」にされてい
るような感覚があり「つらい」との声も聞かれます。
　加えて、電気代のさらなる値上げや生活のあらゆる場
面で物価高の影響を受けている
障がいのある方や事業所の方々
の深刻な状況を代弁しました。
　これに対して政府は「光熱費
増加に対応する給付等の支援の
実施や、地域の実情に応じたき
め細かい支援がいき渡るよう自
治体の後押しをする」と答弁し
ました。
　障がいのある方の命と健康、
そして福祉事業所の安定した運
営を守るために引き続きこの問
題に取り組んでまいります。
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